



*Die Toten sind nicht fort,  
sie gehen mit, unsichtbar sind sie nur,  
unhörbar ist ihr Schritt.*

Gorch Fock

Ein herzliches „Vergelt’s Gott“

für die große Anteilnahme, das Mitgefühl, die vielen Zeichen der Wertschätzung und Freundschaft sowie die zahlreichen Gesten der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Walter Sturn

\* 13. 2. 1954 – † 28. 8. 2021

erfahren durften. Besonderer Dank gilt

- Herrn Dekan Paul Burtscher für die würdevolle Gestaltung des Auferstehungsgottesdienstes und die tröstenden Worte
- Frau Dagmar Müller für die persönlich und einfühlsam gestaltete Totenwache
- den Ärzten und dem Pflorgeteam der „Interne 4. Stock Nord“ im Landeskrankenhaus Bregenz für den ärztlichen Beistand und die fürsorgliche Betreuung
- Frau Evelyne Spöttl und Frau Cornelia Mayer für die feierliche musikalische Gestaltung des Gottesdienstes
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die durch die Teilnahme an den Trauerfeierlichkeiten, durch Blumen, heilige Messen, Spenden und viele mündliche und schriftliche Zeichen ihre Verbundenheit ausgedrückt haben
- allen, die eine Gedenkkerze für Walter auf Vorarlberg Online angezündet haben
- dem Bestattungsunternehmen Petschenig für die hilfreiche Unterstützung.

Danke für jedes stille Gebet. Eure Wertschätzung hat uns in dieser schweren Zeit des Abschiednehmens großen Trost gegeben.

Die Trauerfamilien **Sturn, Bernhard** und **Bayer**

**Lochau**, im September 2021